

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh karakter personal guru Pendidikan Agama Islam (PAI) terhadap motivasi belajar siswa di SMK Bisnis Informatika Bekasi. Penelitian menghasilkan kesimpulan karakter personal guru dapat berpengaruh positif dan signifikan terhadap hasil belajar siswa di SMK Bisnis Informatika Bekasi. Hasil ini diperoleh sebagai berikut:

1. Terhadap hubungan positif antara karakter personal guru Pendidikan Agama Islam terhadap motivasi belajar siswa di SMK Bisnis Informatika Bekasi. Hal ini dilihat dari hasil uji korelasi menunjukkan bahwa $R = 0,802$ sesuai dengan kaidah keputusan jika $R \neq 0$ maka artinya ada hubungan.
2. Kontribusi karakter personal guru terhadap motivasi belajar siswa dapat dilihat pada pengkuadratan hasil uji R^2 yaitu: 0,634 yang mengandung pengertian bahwa variabel karakter personal guru terhadap motivasi belajar siswa adalah 63,4%. Sedangkan sisanya 36,6% dipengaruhi oleh variabel lain.
3. Hasil analisis dengan menggunakan SPSS Versi 25, pada tabel *coefficient* diketahui t_{hitung} pengaruh karakter personal guru lebih besar dari t_{tabel} (8,379 > 1,68288) dengan nilai probabilitas $0,000 < 0,05$ dan pada tabel model *summary* dengan melihat $r\ square = 0,634$ atau 63,4%. Artinya berada dalam

pengaruh kategori sedang. Sisanya dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti. Berdasarkan data ini dapat ditarik kesimpulan bahwa hipotesis yang menyatakan adanya pengaruh karakter personal guru Pendidikan Agama Islam terhadap motivasi belajar siswa di SMK Bisnis Informatika Bekasi terbukti kebenarannya dapat diterima.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian, maka dapat disimpulkan saran kepada SMK Bisnis Informatika Bekasi untuk terus berupaya mendorong dan meningkatkan motivasi belajar siswa agar siswa mempunyai semangat belajar yang konsisten yang dapat mendorong siswa untuk lebih termotivasi untuk berpartisipasi dalam aktivitas belajar lainnya dan membuat mereka menjadi generasi cemerlang.

1. Bagi Guru PAI di SMK Bisnis Informatika Bekasi hasil penelitian menunjukkan bahwa guru PAI dapat belajar lebih banyak tentang kepribadian guru yang baik dan menerapkannya didalam kehidupan sehari-hari karena karakter personal guru berdampak positif pada motivasi dan prestasi belajar siswa.
2. Bagi siswa-siswi di SMK Bisnis Informatika Bekasi diharapkan untuk meningkatkan motivasi dan prestasi belajar mereka, mempertahankan moralitas, dan sikap hormat terhadap perintah guru. Mereka juga diharapkan untuk menjadi terbiasa belajar secara mandiri, percaya diri, senang dengan

apa yang mereka pelajari, dan siap untuk mengendalikan diri mereka sendiri untuk memastikan bahwa hasil belajar mereka optimal.